

# L'Appel du Visage



Théâtre  
Durée du  
spectacle: 1h  
Prix libre



Présenté par "Perdu.e.s dans la Gamberge" :

Le **18/07** au Château H à **20h**

Le **19/07** à la Récréation à **19h**

*« Rencontrer l'autre, c'est ne pas voir même la couleur de ses yeux »*

écrit le philosophe Emmanuel Levinas. Sous ce paradoxe se cache une profonde réflexion sur l'éthique, que trois comédien.ne.s tenteront de transmettre et vulgariser avec dynamisme, humour, musique et constructions en papier ! L'occasion de se pencher sur notre propre rapport à autrui et de questionner les bases de notre éthique personnelle.



## **Perdu.e.s** **dans la** **gamberge**

est une troupe composée de trois comédien.ne.s :

Sarah IDCZAK, Iloni CATALA-BAILLY et Esteban Juliette PABLO. Iels se sont rencontré.e.s au Conservatoire de Toulouse, où iels sont tous les trois élèves en CPES.

La pièce « L'appel du visage » a été écrite par Sarah Idczak dans le cadre de son mémoire et a joué en Alsace pendant l'été 2024. Cet été, Perdu.e.s dans la gamberge s'empare de ce projet et propose une nouvelle mise en scène pour jouer en Occitanie...